

Généalogie des pièces

Cet écran affiche les liens entre pièces (factures, devis, etc).

Il permet par exemple de savoir que tel devis a donné lieu à l'émission de telle et telle facture, et que la première de ces factures a servi de base à la création d'un nouveau bon de livraison.

Utilisation de l'écran

****Accès à l'écran :** ****via le menu contextuel des tables pièces client (devis, factures, etc) ou pièces fournisseur (demandes de prix, factures fournisseur, etc). Raccourci : Ctrl+G.**

The screenshot displays the 'Généalogie de la pièce' interface. It features three data tables stacked vertically, each representing a different type of document: 'Devis' (top), 'Fact clt' (middle), and 'BLivr' (bottom). Each table has columns for 'Type', 'ID', 'Date', 'St' (status), 'Raison sociale' (company name), 'Total TTC' (total price), and 'Nature' (description). The 'Devis' table shows a record with ID 1, dated 20/12/25, from 'CAUPTÈRE Hélie', with a total of 1 468,80. The 'Fact clt' table shows a record with ID 3, dated 20/12/25, from 'CAUPTÈRE Hélie', with a total of 1 468,80. The 'BLivr' table shows a record with ID 1, dated 20/12/25, from 'CAUPTÈRE Hélie', with a total of 1 468,80. Arrows indicate the flow from 'Devis' to 'Fact clt' to 'BLivr'. A sidebar on the right has a 'Suivre' (Follow) button selected and a 'Modifier' (Modify) button. At the bottom, there are navigation buttons: 'Précédent' (Previous), 'Suivant' (Next), and 'Fermer' (Close). A circled '2' is next to the 'Suivre' button.

Sur l'écran ci-dessus, le devis 1 a généré la facture 3, qui a généré le bon de livraison 1.

Sur les tables hautes et basse, l'effet du double-clic est différent, en fonction du sélecteur :

- si le sélecteur est sur **Suivre**, la pièce sélectionnée devient la pièce de référence, pour laquelle seront affichées ses "parents" et ses "enfants". Dans ce cas, les boutons **Précédent** et **Suivant** sont affichés, permettant d'afficher le parcours effectué.
- si le sélecteur est sur **Modifier**, un double-clic permet d'ouvrir la pièce en modification.

Les liens généalogiques sont générés automatiquement :

- dans les cas de la génération d'une pièce à partir d'une autre.

- dans le cas de la génération automatique d'une pièce, si la pièce source est différente de la pièce cible

Dans le cas de la duplication de pièce, aucun lien généalogique n'est généré.

Les boutons d'ajout et de suppression de liens généalogiques 1 sont réservés aux administrateurs.

Si un accès au moins est interdit (par exemple, l'utilisateur n'a pas le droit de consulter les devis ou les factures fournisseur), l'accès à cet écran n'est pas autorisé.

Le bouton 2 permet d'exporter facilement les données au format csv.



Autres articles “Facturation”

Facturation : éléments communs

[Acomptes-Arrhes](#)
[Cas concret : Intermédiation](#)
[Entêtes des pièces](#)
[Facturation : éléments communs](#)
[Factures : options spécifiques](#)
[Frais de port](#)
[Généalogie des pièces](#)
[Liaisons des pièces](#)
[Ligne pourcentage](#)
[Livraison partielle](#)
[Numérotation des factures](#)
[Optimiser les achats](#)
[Retenues de garantie *](#)
[Surtaxes nationales](#)
[Tri des lignes de pièce](#)

Facturation Client

[Avoirs client](#)
[Bons de livraison \(BL\)](#)
[Certification numérique des factures](#)
[Commandes client](#)
[Devis](#)
[Echéancier de facturation](#)
[Factur-X, PEPPOL](#)
[Facturation client : éléments communs](#)
[Facturation horaire](#)
[Factures client](#)
[Factures d'acompte \(France\)](#)

[Factures d'avancement](#)
[Feuille de marge](#)
[QR-Facture](#)
[Relance des factures](#)
[Suivi détaillé des commandes client *](#)

Facturation Fournisseur

[Avoirs fournisseurs](#)
[Bons de réception \(BR\)](#)
[Commandes fournisseurs](#)
[Demande de prix](#)
[Facturation fournisseur : éléments communs](#)
[Factures fournisseurs](#)
[Tarifs fournisseurs : mise à jour *](#)

From:
<https://manuel.gestan.fr/> - **Le manuel de Gestan**

Permanent link:
<https://manuel.gestan.fr/fr/wiki/facturation/common/genealogie>

Last update: **2025/12/20 19:12**